

## 若者向け動画 熱い「生活保護おじさん」

「今月家賃が払えない感じでやまつて相談、めっちゃ多いんだが……」。動画アブ  
リ「FUCKTOP（ファックトップ）」に投稿された動画で、スキンヘッドの「生活保護  
おじさん」が熱く語る。一分を切る動画ながら、字幕やイラスト、効果音をフル活用して  
、支援制度のエッセンスを解説していく。いったい何者なのか。

支援制度解説 佐々木大志郎さん

動画投稿を始めたのは今年8月だ。12月上旬までに15本の動画をアップした。インスタグラムやツイッターもこりたがるので配信している。  
ついで、生活困窮者へのスマートフォンの譲りレンタル、炊出し活動する佐々木大志郎さん(43)だ。

連絡されるの?...止める方  
法は?」  
「お金ないから法律より  
ブル『法小分け』を使  
えるの?」  
「社説からの特例貸付  
返済期延。何とかなりな  
い?」  
取り上げるテーマは、生  
活に困窮した人が直面する  
課題が並ぶ。  
「生活保護をじぶん」と  
して動画投稿をしてくるの  
が趣旨とされたかみだ。  
儲の無料提供など、他の世  
代を意識した新たな支援に  
取り組んでいた。  
しかし、本当に必要な人  
に支援情報が届きにくく幽  
がゆきを感じたところ  
う。このじぶんの動画配信を  
挑戦した理由は、「食べて  
ものがいい、家賃が払えな  
い」という困窮した若い世代  
が、実際に見ている可能性  
が現こ」も想えたからだ。



困窮する人に届け 芸人キャラでわかりやすく

「おれむじりのあいかわは、「メノタツヅル」Daigoが2021年8月、血頭のYOSHIOKAチャンネルのなかで、「ダメな命をもつてもいい」と新しい御用発言をしたドクターだった。

回収せやの後、癡癡どりいじめ騒動したが、「マンツルエンサーと対抗して柴田でもねつツールが私だけない、」と感じあつた」と佐々木が心地の感い。

本名ではない、「フーシャルグッズ系業人・生活保護おじさん」として投稿している。「動画の世界で注目を集めることは、自分自身が一回でわかるキャラクターにならなければ、専門を立てないとなれ」「心機種を決めたんだ。

スマホで寝起し、通勤でイマズ上の海辺を眺めたりしている。情報の正確性を張りつ、福祉制度を利用して経験がたて10代20代とも云はれつつある。そんな表現を心がたいぶる。

「あれが『服線』『繪せ』『心こい距離は離れない』みたいじふわ」

https://www.tiktok.com/@seikatsuhogoojisan) の

「お口ひ一数で100人を超えたもの、おだ然いなかった。ふんじ、お口ひ放題とした「生活保護住まいがなじむ歌ひねだいの？」

これがメールで、困難者支援関連の情報のリンクを掲載していく。

が13万9千回以上再生されるとおり、手応えを感じている。

実際は困難じての事務からのお問い合わせの翻訳込みで、この日の総出のメール相談も開始始めた。

ネット空間では、公的支援制度についての不正確な情報も飛び交っている。もうした「クレーム情報」よりねやめやじたつじ、動画が視聴されないなどと、株の不安はある、といふ。

「放題はあるんだけが、放題をやめれ」歩踏み出乗車のりばの内蔵報じて、動画を放稿する予定だ。(編集部・津川由里)